



広報 大井田

新年度への抱負

大井田地区振興会 会長 白川 洋平

第19号

発行日
平成29年8月10日

発行者
大井田地区振興会

4年間地域の皆様方のご協力で何とか過ぎ

させて頂きました。この4年間で一番解決しなければならない事業は旧給食センター跡地利用の件でした。昨年特別委員会を創設し皆様ご承知の様に十日町市に屋内避難施設と防災公園として活用出来る様要望させて頂きました。今後は、早期実現する為に役員一同がんばってまいります。

さて、四年間共に振興会副会長として頑張つて頂いた、市川さん、田邊さん、中島さん、岩田さん本当にありがとうございました。皆様のおかげでコミュニティセンターの改革、旧給食センター跡地利用の再開発が出来たこと皆様の絶大なご尽力の賜物でした。改めて御礼申しあげます。又、これから私と小川副会長が残り再度役を受けされることになりました、新しい副会長共々今後とも地域の皆様のご支援、ご協力を節にお願い申し上げます。

さて、皆様ご承知の様にJA大井田店が閉店されましたが、大変残念ですが、今後について昨年から数人の方と農協店存続のお願いをして参りましたが実現できませんでした。しかし十日町農協経営管理委員会田口会長さんと数回ご相談の機会を頂き大井田農協、Aコーポ閉店後の地域に対して何とか貢献していただけないか話し合いをもうけて頂き様々な問題点の話合いを重ねてまいりました。そこでひとつの方針ができました。大井田小学校跡地を中心の大井田農協Aコーポ跡地を併設利用し今後当場



祝
平成29年度敬老会

六月十一日(日)於割烹やまだ屋
(大井田地区振興会主催)



ご参加頂きました皆様方は楽しんで頂けたでしょうか?
又、お手伝い頂きました役員の皆様方本当にご苦労様でした。

旧役員からの挨拶

大井田地区振興会副会長 中嶋 明



微力ながら2期
4年振興会役員の
方々と共に出来ました事を本当に嬉しく思つております。振興会主催の各事業、各会議、自治組織の取り組み等わからない事だらけでしたが多くの方々との交流を深め勉強になりました。皆様には御指導、御鞭撻を賜りありがとうございました。地域の方々とのふれあい、任期中に出会えた多くの方々に感謝、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

大井田地区振興会副会長 市川 講



皆様のご協力で

2期4年、副会長
(事務局担当)を務

めさせていただきました。この間、地域振興のためにご活躍される多くの方々とふれあうことができ大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。特に「大井田の歴史と文化を学ぶ会」での神宮寺竹内住職様の講話は興味深

4年間の任期ご苦労様でした

大井田地区振興会副会長 田辺 輝誠



2期4年間、副
会長の任を無事に
終了することがで
きました。これも、ひとえに地域
の皆様方のご協力ど、役員の方々
に恵まれたおかげです。この場を
お借りして、厚くお礼申し上げま
す。これまで私は、コミュニティ
センターの管理を担当し、地域の
皆様から気持ち良く使用してもら
えるよう、取り組んで参りました。
また、旧給食センターの跡地利用、
権現堂自然公園、コミュニティセ
ンターの春季大清掃、敬老会、夏
祭り、冬圃い作業など、地域の方々
からご協力いただき、交流を深め
ながら、務める事ができました。
大変ありがとうございました。

現時点で当地域で想定される大
規模災害は降雪期の大地震と原発
事故だと思います。防災担当であ
りながらその重要性の認識が足り
ないままではいけません。そこで、
地域の方々と一緒に、地域の防災力
を高めることで、地域の安全を保つ
ために、日々努力を続けています。
これからも、地域の防災意識を高め
て、より安全な地域を目指していき
たいと思います。



権現堂自然公園 清掃

5/14



コミュニティセンター
団体外し
5/14

役員の皆様方ご苦労様でした。又、お手伝い頂きました多くの皆様方、心より感謝申し上げます。

新副会長の紹介

大井田地区振興会副会長 小川 久



おかげ様で2期
4年が過ぎ、ひき
続き振興会副会長

(会計担当)をさせて頂く事になりました。この4年間いろいろ問題がございました。(給食センター跡地・農協移転)これらの問題解決に向けて微力でございますが、地域の皆様のご理解とご協力を戴き白川会長の元で、新三役と共に大井田地区の発展のため頑張りました。思いしますので宜しくお願ひ致します。

はじめまして、
今年度より副会長
を賜りました。皆
様方のご協力を得まして一生懸命
頑張ります。よろしくお願い申し
上げます。

市の環境衛生推進協議会の担当
をしています。地域での不法投棄
などありましたら情報をお寄せく
ださい。全力で対応致します。

大井田地区振興会副会長 玉田 正徳



地域の事に、す
こしでもお役に立
てればと思いお引

き受けした副会長ですが、3ヶ月
が過ぎても、まだまだお役に立て
ている状況ではありませんが、前任
者の役員の方々に親切にご指導
頂き、曲がりなりにも、何とか全
体の仕事の概要が把握出来るよう
になりました。

私の役割の中心は、コミニ
ティセンターの運営管理と言つこと
なので、今後は、地域のより多く
の皆様から、気持ち良く利用し
て頂けるよう、気配りしていきた
いと思いますので宜しくお願ひ致
します。



大井田地区振興会副会長 山田 幸市

はじめまして、
今年度より副会長
を賜りました。皆
様方のご協力を得まして一生懸命
頑張ります。よろしくお願い申し
上げます。

大井田地区振興会副会長 村山 重太郎

はじめまして、
今年度より副会長
を賜りました。皆
様方のご協力を得まして一生懸命
頑張ります。よろしくお願い申し
上げます。

をしたいと思つております。
何も分からず至らない自分です
が、白川会長のもと地域の皆さん
のご指導を賜りながら任期を努め
させていただきたいと思います。

平成29年度 事務局日誌

大井田地区振興会副会長 小宮山 誠



今年度より大井
田地区振興会の副
会長の職をお受け
いたしました南新田3丁目の小宮
山誠と申します。

約30年前に下条の東下組より
南新田町に移り大井田地区民とな
りました。過去には体協や青少協
の役員を経験ましたが、転勤が
多かったため、地区行事等に参加
する機会が少なかったように感じ
ています。

編集後記

7月3日に、十日町市に避難準備指示が

だされ、役員一同徹夜でコミニティーの
留守番をいたしました。その後も各地で水
害のニュースがたびたび流れています。北
朝鮮のミサイルや原発も心配です。天災は、
神のみぞ知るですが、人災だけは無くなつ
てほしいものです。

(玉田)

広報 大井田 第19号

発行 大井田地区振興会
印刷 株式会社シーアイシー

4月8日	振興会代議員総会
4月21日	三役会議
5月13日	第一回常任委員会
5月14日	権現堂自然公園及び大井田 コミュニティセンターの 春季大清掃
5月26日	三役会議